
На повестке дня 
Заседание Общественного совета «За развитие Славутича», кото-

рый состоялся 18 мая, включало в себя четыре вопроса, касавшихся об-
щественно-политической обстановки в стране, обсуждение плана ме-
роприятий празднования 28-й годовщины города. Также на заседании 
шла речь о проекте решения городского совета «О местных налогах и 
сборах». Вел заседание заместитель председателя Александр 
Жемчужников. Совет начался с информации о печальном событии. 
Председательствующий проинформировал собравшихся о том, что 
Славутич понес большую и невосполнимую утрату - ушел из жизни из-
вестный припятчанин и славутчанин, ветеран Чернобыльской АЭС (его 
табельный номер был 30), кавалер ордена Трудовой Славы всех трех 
степеней Сергей Владимирович Климов. Присутствующие почтили 
светлую память ветерана минутой молчания. 

В дальнейшем заседание совета прошло в штатном режиме. 
Александр Жемчужников вкратце проинформировал членов совета о 
социально-политическом положении в городе. Он отметил, что 
Славутич в очередной раз показал себя как город высокой культуры об-
щения, город, верный своим традициям уважения ветеранов, взвешен-
ной социальной политики. Празднование Дня памяти и примирения, 
70-летия Великой Победы прошло спокойно и на высоком уровне. Он 
также добавил, что, несмотря на трудное социально-политическое по-
ложение на востоке страны и, следовательно, непростое экономиче-
ское положение, на главном градообразующем предприятии города 
была, хоть и с задержкой, выплачена зарплата. Далее был обсужден 
план мероприятий, которые пройдут в городе в честь его 28-й годовщи-
ны рождения. Примерную программу сообщил присутствующим заме-
ститель городского председателя, заведующий отделом образования 
Александр Линкевич. Надо отметить, что в нее вошли и мероприятия, 
которые пройдут и по всей Украине - школьный выпускной бал, празд-
нование Дня защиты детей. И первое мероприятие - «Праздник выши-
ванок» - пройдет уже 21 мая около славутичского Дворца детского и 
юношеского творчества. Оживленно прошло обсуждение проекта ре-
шения городского совета о налогах и сборах. Первый заместитель го-
родского председателя Виктор Шевченко с сожалением отметил, что 
славутчане менее активно, как бы того требовала ситуация, включились 
в обсуждение этого вопроса, хотя документы по этому вопросу были 
размещены и на сайте, и в городской газете. В исполком не поступило 
ни одного предложения по вопросу местных налогов. Далее он отме-
тил, что в данный момент обсуждается изменение налога на недвижи-
мое имущество, отделенное от земельного участка. Присутствующим 
была предоставлена ориентировочная таблица расчета налога на жи-
лищную недвижимость в Славутиче. Вот по этой таблице, по, так ска-
зать, «обмыванию ее косточек», и проходило обсуждение вопроса. 

В работе Общественного совета активное участие принял секретарь 
городского совета, исполняющий обязанности городского председате-
ля Юрий Фомичев. 

Николай БЕРЕЗКИН 


